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☆点   鐘

☆コータリーツンタ

☆お客様紹介

佐藤 二 郎様

U」元 正 彦様

中村 き 一様

馬場 弘 融様

☆ 会 務 報 告

十フロ野球イースタン

リーグ公式域開催に

ついて,C3時 :8月

抑日、試合開始 :PM

l:lXl 場所 ,一本杉

球場 入 場無料 主

催 ,ブロ野球イース

タンリーク実行奪員

司会 S林 足立潤二郎

会長 赤 尾 末 雄

「我写の生業J

リンリ' SAA吉 沢 洋 景

会長 赤 尾 本 j4

(第2580地区中央分区代理)

(東京荏原かめりあRC)

(東京飛火野RC会 長)

(東京飛火野RC幹 事)

*新 会員□―タリー情報セミナー収支報告。

桜井地区幹事よ19下記の通収支報告あり。

収 入  4,152,0∞ 円 (登録 519人)

貫 出  3761404円

余剰全  391,5鶴 円

☆ 幹 事 報 告    幹 事 遠藤 二郎

キ,Mの 開催について

今年度の多摩南、中、東 3分 区合向の IM

は多摩南分区東京八王子RCを ホストクラ

フとして開催することになりました.

日時 :10月る日 場 所 :′Wレテフン多摩

フログラム12100登録開始 13【lX式 典

13130 記 念毒演 ,務eT t平岩弓枝 「史

実と小説J15:20分 科会 (第 1分科会

クラブ奉仕 事 2分科会 聴 楽奉仕、社

会奉仕 第 3分科会 団 際喜社)17121

全体会議り京―ター発表、ガ/ すヽ―所感

,8:30懇規会 (サンリオピューロランド〕

=「 ロータリーの友」英語帳について.

国際奉仕の手はじめとしてこの実83版をご

利用下さしヽ 注文要領は事務局まで。

■例会変更  東 京調布むらさきRC

9/17 お月見夜F33例会 10/1 夜 間例会

10/22(木)10姥 3の IMに 振督

Ⅲ却中嘔 【飛火野 RCの ご検拶】瑠‐II‐P

会長 中 村 き ―様

幹事 馬 場 弘 行様

今月初めに当クラブの赤尾会長、遠藤幹事

本tt赤尾会長

会 後 援 iTAMAら いふ21協会、多厚市、

多厚市教育寮員会 実 行委員会 !東京多厚

RC、 東京多厚グリーンRC、 東京多厚ラ

イオンズクラブ、多摩市スポーリ少年団、

多厚青年会騒所 事 業目勾 :市民の手作り

イベントの実現、地元意識の高場を国る専。

当クラブの負担全 本 国開催の理事会に

て協醸決定の予定 (前年度協資金 20万円)



儀が見えてこ接拶を頂きました。お互い91回

例会、 162口例会とどうらも若いつラフです

ので、少しうつ拡大して行こうと息っており

ます。私共も 1割程度の増員を行いたいと思

っております。
■     ウ   0

山元 正 彦様 (を原かめりあRC)

チャーターナイト案内ようしく。

佐藤 三 郎様 (域北RC)

はじめてお伺いしましたので。

お慎 末 男 先 日のすイターゴルフが楽しか

ったです。

橋本 書 夫 暑 さが厳しいですね、皆様お元

気てなによl_です。

佐伯 和 膚 毎 日暑いです。

,神   右  お 客様ようこそ。

憤倉 舜 三 息 子が9月 に結婚するこしにな

りましたので。

杉日  説  ビ ールのういしい口です。

橋□ 洋 二 4週 P35振りのそどうの例会です

百沢 洋 景 い つまでもをいですね。

お野 党 ― 誕 生日のδ祝いを取きますので。

大熊 将 夫 家 内の誕生祝を馳きましたので。

以上合計  39 000円

貸 岱 沖岱 岱 【誕 生 日 祝 】 黎 蓉 岱 黎 岱

親崚委員長 杉 日  誠

〔会員誕生臼〕奥木 樽 勝、海野 英 一

t‐Ht‐:【認証状伝達式のご案内】岬!勲!

東京荘原かめりあRC 山 元 正彦様

のヨ
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私共は交京荏原RC

をスボンサークラブと

して5月 23日創設致し

ました。この度10月17

日に、新高輪ブリンス

ホテル 「飛天の間」に

てチャーターすイトを

行う事になりました。

詳細に付きましては別布こ案内書の様にをつ

ておりますので、出来るだけ多くの方々のご

出席を頂けれはと思います。

☆委員会報 告

★ 出席委 員会  出 席委員 海野 栄―

〔出席報告〕 (出席免際者2名)

〔今週のメークアッフ〕

村上  久 (3/24 調布)

〔欠席届者〕今井 正 司、小坂

永日 健 作、内藤

〔欠席者〕 吉 原光大印

★親 睦委員会  雛 委員 宮本

大熊令夫人、こ藤令夫人

小坂令夫人、吉尾令夫人

当クラブは発足以来数年ですので、委員長

としての勉強不足もあり、をかなか前進をし

なかった亭をお詫び致します。つきましては

中村 喜 一棒 馬 場 弘 融接

ご技拶に伺いました。
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〔夫人誕生口〕
な数 出席 M U 欠席 出 席 雲

森昌 4 2 36 0 6 8 5 7 1 e

訂巳 4 2 3 6 1 5 801祥

★クラブ奉仕委員会

委員長 萩 生口茂夫

(飛火野RC)



クラフ細貝けにもあ19ま

す様に 「クラブ奉仕委

員長は、クラフ奉仕の

話活動全部に対して責

任務をもつものとする。Jと ありますので年

度始めに出して頂いた各養員会活動計画を基

に、当クうブとしては11人委員長を以って新

しく11人委員会を発足し、各委員会の語問題、

予算問題争に付いて討議しクラブ毒仕委員長

として理事会に□る様tこして行きたいと思い

ます。そこで早連ですが、9月 中旬に第 1回

の11人奏員会を開きますので、各委員長及び

副筆員長のどうらが必ず出席して下さtヽ

今後皆様方のご協力をお願い致します。

★ 親 睦 委 員 会  親 嵯章員 日本  説

分区野球大会開催について。

来る9月 3日、府中健康センター (府中の

森うにて分区野球大会が行われます。 5時 30

カ集合、 6時開会式。当クラフは分区最整の

観布RCと 対軸の予定。

★国際青少年交換委員会

委員長 風 間 茂 務

先週のアンケートの回答を奥様とお話し台

いの上、来週志でにご提出をお履いします。

んな日合者でしが早大を卒業し、野村証券に

入り、東京、名古屋、横浜、き渚と異動を経

り返し、少しめかめけた気分になっています。

ただ昨年の証券不祥事で野村証券自身が大い

なる日舎者を演じ、誠にこ送感をおかけいた

しました。現在の立場になり、うしる指をさ

されをい様努力していきたいと思います。

とこるで希望と夢に陶ふくらませ入社して15

年になりますが、2度程辞表を出しました。

このせは誤解と錯覚で成りたっている、など

とお奥く思っていた訳ですが、それ以来ポジ

ティブな思者と 「柳に枝折れをし」という通

り、桑執な思者が大切たと思ってい」
~す

。

言渚は、外食産業の大変発達した街で、家

計に占めるタト食の比率は、日本17%、 アメリ

カ30%に 対し、き港は卸%と 大変高い比率に

なっています。中章料理をはじめ、せ界のあ

らゆる外食産業が氾ぷしています。資本主義

モのものの行て食宮の売も激しいのですが、

資本主義の源は 「恋愛Jと 「贅沢」てあると

いう事を実感しました。また、客観的にアシ

ア全体を見ることができたとも思います。

私は支店経営者として3つの事を重要とし

て考えています。ゴルフに例をとりますと、

Oス タンス ・……人が一香大亨な財産である。

②グリッフ………組絞はシンフルに。

③スつィング…… ,何の為にやるのか。

ということでこさいます。

最後にまた青真く、未熱てこさいますが、

皆様語先■を見督tヽ 前回の卓話でもありま

したように 「ロータリアンは□一つリーを例

会で学ふJ「 例会は真の男になるあの場てあ

る。」と少してもEl一つリアンに近うくべく
一生t_F命努力していきたいと思っています。

1

※  藤 本 吉 文 会 員

任を持う、つうブ奉仕

医者で現在はる川県の

加資温泉ltlのひとつの

・‐↓【イニシェーションスピーテ】Ⅲ・Ⅲl

※ 若 林滋和会員

と襟袷経鑑十I J日ほ』【7
に生まれました。父tよ 轟 孝好

せ

片山津で開業していま

す。 (中略)大 学受験

に一度失敗し、浪人時

代、東京の日身寺tこ下宿していたのですが、

初めて来た東京の巨大なエネルギーに圧倒さ

れました。初0て 通宇する時、次々とくる満

員の中央線が信じられず、案り込む勇気もな

いまま一時間程ホー△にけんでいました。そ

私は昭和17年11月12

日、北海道北見紋別部

れの上町にて、 4人兄

弟の長男として生まれ

ました。父親は現在千

豪県の日津市に住んで

います。母親は体が大

変弱く、私が22才の時



病気で他界しました。私の生れ言った北見紋

別部たの上は、地国で中しますとオホーツク

海に面した稚内と釧23を結んた中間位の所に、

流氷で有名な績別市ガあり、ここから草て40
～5tl分ほど山手に入った、人□ 1万 8千 ～2

万位の小さなけですが、桜、そして山つつじ

の大変美しく叉、地名ガたの上と言うので滝

のきれいな所です。私も27年ほど生まれ故却

には行つていませんが、現在過疎化され、町

から数キロほど離れたUjにはよくヒグマが出

てくると問きおよんでいます。

中学、高校は札幌の学校を卒業後、東京渋

谷にある大学に入学致しました。学生時代は

勉整大嫌t＼ 遊び大好き人間でした。総合病

院で休日ヌ夜何寅仙のとみ込みアルバイトを

しながら学校を卒業後、観成のと材店に就職

をしました。学生時代アルバイト匁の病院の

看護境をしていた現在の家内が、どうしても

私の所に来たいと言うので25才の時に結婚致

しました。現在、子供は24才になる娘と、21

才の息子がいます。 (中略)

親理のと材店で勧いて数年過ぎ、子供もた

んたん大きくなりますし、どうも白うの肌に

合わないという事て、何か自分に合った一生

を通じて出来るf■事を色々考え、これから先

はP75災設備のl■事と思しヽ 防災関係の会社に

入り、40才にてお↓玲しました。社名は 「ふ

じ消防施設工業Jと 言う個人企業にて出発し、

やガて自信も付き昭和64年に||ふじ消防設備

に改め、防災関係の設計、施工、管理をして

います。又仕事の関係で当会員の経営される

会社にも大変お世話になっております。この

場を借りお礼中し上げると共にこれからも消

防設備事の仕事を通じ、火災事故を末然に防

ぎ、市民の生命、財たの安全を確保すること

に努めていきたいと思っています。これから

もよリー8地 域社会に密をし、貢献すると共

に、良きロータサアンになる様録力する所存

でこさいます。皆様の的指導宣しくお願い0

し上げます。

キ … “ `````・ キ

X 村 上  久 会員

北海道足寄 (アショ

□)部 陸別8rで昭和17

年 9月 3口 に生まれま

した。地元の小学校に

入学し、公立の中学か

ら北海道足寄百技に入

学、 3年 間の高校生活

を無事済ませ、自分な

4_

0りに受験勉強も頑張つて、向学心に魅え住れ

の東京の大学に陶を強って入学したのが、昭

和●6年でした。東'キ大宇文字部一部国文科に

進学した私は、アすウンサーが新聞SEをに成

るうと思って進んた道ガ全く違う空田業界に

入ってしまうハメに成ったのですが、大争 3

年の時、悪役スター、敬内日良平さんと知り

合tx映 画件優を夢見て学校を体学、2年 間

田布の日活にといましたが、この世界は息っ

ていた程古いものではなく吉労の連続で、そ

の内親父も骨ガンで他昇してから矢より卒業

だけはしておこうと思し、 復字をし無子社会

人に成りました。 (中03)就 職したのが、壊

座松坂屋を提出しに、松下電工、東京百官ナ

ショナルと転職を続け空調関係にいたことか

ら、自分で独立したのが昭和栂年です。

こ初 3～ 4人 で始めたのが、今では25人で

19年のうちにこんなに増えたのかをあと思う

字があります。法人にしたのはずっと後です

が、学校の名前をそのまま社名にしたので、

女房と子供に実われたことがありますが、今

は農かったなと息ってtlます。

バブルガはじけて不景気は感じますが、何

んとか細々やっていけると思います。若い時

は会社の為、家族の為と働きうめたったので、

これからは微力でもいいので社会に奉仕をし

て行こうと思います。どうか皆様の温かい04

指導宣し<お 願い致します。

多摩センタービルフF
0423(72)6483/FAX Oa23(72)8491

率例会日 3週 水曜日12:31月 の最終働知 8:30


